
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『アグリロマン鈴鹿』アンケート集計結果 

 

参加人数   ９名（女９名） 

 

回答  ８名（女８名） 回答率 ８９％ 

 

年代     60代 ６名（女６名）  70代 ２名（女２名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ５人 

２ まあできたと思う          ３人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ５人 

２ まあ良かった            ３人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                        ８人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・市長とお話ができて良かったです。いろいろと意見が出て良かったと思います。ま

た，こんな機会があったら参加したいと思います。喋るのが苦手です。 

・市長を始め，机の上での仕事の方々に現場の話を聞いていただき，今の農業の姿を

知って，今後の課題に考えていただければと思います。 

・市長に直接言わせていただきます。 

・今日は，皆さんの立場としての一般的な話でしたが，一題に対してとことんつきつ

めた話もいいかなぁと思いました。地産地消の一つで学校給食（食材）を考えてい

ただきたい。 

・アグリとしての初参加につき，団体としての意見が言えなかったけど，聞かせても

らえて良かったですよ。 

 


